Erwin Sedlmeier • Kiefernstr. 17 • 84051 Essenbach

An die Vorstands- und Beiratsmitglieder des Brünner Kröpfer - Europaclubs



Essenbach, 26.06.2013 Rundschreiben 2/2013

Liebe europäische Brünnerfreunde,

für viele ist das Zuchtjahr 2013 bereits in der Endphase. Die großen Erwartungen haben sich nicht immer erfüllt. Trotzdem sollten wir den Blick bereits nach vorne richten. Richten auf die Ausstellungssaison 2013/2014. Für den Brünner Kröpfer-Europaclub (BKEC) stehen große Schauen bevor. Zunächst findet vom 3. - 5. Januar 2014 eine internationale Brünnerschau in Osthofen statt. 2014 feiert der tschechische Brünnerclub sein 90-jähriges Gründungsfest mit einer internationalen Brünnerschau vom 14. – 16. November in Strakonice. Bei beiden Schauen wollen wir uns als BKEC mit einer Hauptsonderschau beteiligen.

Damit diese Schauen auch als eigenständige Schauen des BKEC angenommen und akzeptiert werden, müssen wir den Mitgliedern bzw. Ausstellern auch lukrative, ja erstrebenswerte Preise und Titel in Aussicht stellen. Erforderlich ist aber eine Differenzierung zum Deutschen Brünner-Preis. Hierzu hat sich die engere Vorstandschaft des BKEC um einen gerechten Modus bemüht.

Zunächst wurde vorgeschlagen, dass wir einen Champion aus den V-Tieren machen wie gehabt. Das erstgewählte V-Tier ist der Champion des BKEC, das zweite der Clubchampion. Der BKEC-Champion erhält einen schönen Preis.

Zusätzlich wurde vorgeschlagen einen "Europaclubsieger" für eine Manschaft (4 Tiere) in den verschiedenen Farbgruppen zu vergeben. Hierzu sollte folgender Modus zum Tragen kommen:

Einen Europaclubsieger gibt es auf 4 Tiere (1,1 jung und 1,1 alt) in acht Farbgruppen nämlich in:

Einfarbig (weiß, schwarz, rot, gelb, silber und andalusierfarbig)

**Bindig und Gehämmert** (blau m.schw.Bd., blaufahl m.d.Bd., rotfahl m.r.Bd., gelbfahl m.g.Bd., blaugehämmert, blaufahlgehämmert, rotfahlgehämmert und gelbfahlgehämmert)

Brünner - Kröpfer - Europaclub

1.Vorsitzender Erwin Sedlmeier Kiefernstr. 17 84051 Essenbach Tel: 08703/567 Mail: erwin. sedlmeier@t-online.de Weißbindig (schwarz, rot, gelb, blau, blaufahl, isabell)

Getigert (schwarz, rot, gelb und blau)

Gestorcht (schwarz, rot und gelb)

Geherzt (schwarz, silber, rot, gelb, blau, blaufahl, rotfahl, gelbfahl, blaugehämmert)

Geganselt (schwarz, rot, gelb, blau, blaufahl)

Schimmel (blau, blaufahl, rotfahl und gelbfahl)

Hat ein einzelner Farbenschlag (z.B. weiß) mehr als 150 Tiere in der Wertung, dann gibt es für diese Gruppe einen extra Europaclubsieger.

Hat eine Farbgruppe weniger als 50 Tiere, dann wird diese der nächst kleineren Farbgruppe zugerechnet. Eine andere Möglichkeit wäre, dass es in dieser Gruppe, die unter 50 Tiere liegt keinen Europaclubsieger gibt.

**Begründung:** Der Titel "Europaclubsieger" sollte einen sehr hohen Stellenwert besitzen, der nicht einfach zu erzielen ist.

Jeder Europaclubsieger erhält eine Urkunde und steigt in die Championsliga auf. Der Punktbeste aller acht Farbgruppen ist der **Championsligasieger** und erhält einen extra Preis. Sein Name mit Farbgruppe und Jahr wird in einen "Championsliga-Preis" eingravierd, der beim Europaclub bleibt.

Bei Punktgleicheit ist nach AAB zu verfahren d.h. es entscheidet die höchste Punktzahl des Spitzentieres. Erforderlichenfalls wird danach das jeweils nächste Tiere gegenübergestellt. Besteht nach Gegenüberstellung aller konkurrierenden Tiere noch Gleichheit, so entscheidet bei der entsprechenden Gegenüberstellung 1,0 vor 0,1 und jung vor alt. Besteht dann noch Gleichheit, so entscheidet die jeweils höchste Auszeichnung laut Katalog. Danach entscheidet das Los. Bei der vergleichenden Gegenüberstellung kommen nur die zur Berechnung herangezogenen Tiere in Betracht.

Habe diesen Modus auf der Basis der Schau in Nürnberg getestet. Die Auswertung ergab ein überraschendes Eregbnis:

## **Einfarbig**

Sieger: Sebastian Gumplinger 484 Punkte

Hinzu kommt in weiß ein weiterer Sieger, da mehr als 150 Tiere.

Sieger: Günter Gutmann 482 Punkte (Zfr. Weiher hatte keinen 1,0 alt)

Bindig

Sieger: Herbert Flohr 485 Punkte

Weißbindig

Sieger: Rob Peters 479 Punkte

**Tiger** 

Sieger: Helmut Fahl 481 Punkte

Störche

Sieger: Friedhelm Struck 482 Punkte

Geherzt

Sieger: Erwin Sedlmeier 485 Punkte

Gansel

Sieger: Rudolf Baswald 484 Punkte

Schimmel

Sieger: Udo Chocholaty 480 Punkte

Championsligasieger wäre Zfr. Herbert Flohr. Bei der Gegenüberstellung hatte Zfr. Flohr einen 1,0 jung mit höherer Punktzahl in der Wertung.

Ein Problem könnte aufgrund ihrer Größe die Gruppe der Einfarbigen darstellen. Doch die Auswertung hat ergeben, dass diese Gruppe hinter der Gruppe der Bindigen und Geherzten läge.

Liebe Vorstandsmitglieder, dass ist nur ein Entwurf, der jederzeit geändert werden kann. Bei Zustimmung könnten wir diesen Wettbewerb bereits in Osthofen umsetzen. Sicher hat jeder Modus einen "Pferdefuß". Einen 100 % gerechten Modus wird es nicht geben. Ich meine, dass die Einführung dieses Wettbewerbs die internationalen Brünnerschauen noch atraktvier machen würden. Gleichzeitig würde sich der BKEC besser in Szene setzen.

Ein Probelm dürfte die Beschaffung von hochwertigen Preisen sein, denn der Kassenstand unseres BKEC ist sehr gering (derzeit 284,00 €). Bei dieser Gelegenheit denkt bitte daran, dass der Jahresbeitrag von den einzelnen nationalen Clubs bezahlt wird. Ich erinnere: Clubs bis 25 Mitgliedern bezahlen 5,--€. Von 26 bis 100 Mitgliedern ist der Beitrag 10,--€. Von 101 bis 200 Mitgliedern ist der Clubbeitrag 20,--€ und ab 201 Mitgliedern ist der Beitrag 30,--€.

Der 2.Vors. Jrka Veltrusky hat die neubeschafften Aufkleber des BKEC anfertigen lassen und diese dem Europaclub gespendet. Herzlichen Dank!

Liebe europäische Brünnerfreunde, ich lade Euch schon heute zur Teilnahme an den bevorstehenden Brünnerevents ein. Bitte helft alle mit, damit wir die Zukunft des europäischen Brünnerclubs weiterhin gemeinsam gestalten.

Erwin Sedimeier,

1. Vorsitzender des Europaclubs der Brünner Kröpfer-Züchter